



Brasse Brouillon Du théâtre au collège !

publié le 12/02/2024

Jeudi 8 février, la **Compagnie de théâtre Brasse Brouillon** représentée par Cécile Rabiller et Arnaud Ladjadj, a proposé son spectacle intitulé **Au milieu des choses** à nos élèves de 4ème tout au long de la journée. Il s'agit d'impromptus, d'extraits de **scènes de théâtre classique interprétés directement dans les salles de classe** en ménageant la surprise auprès des élèves. Seule l'équipe pédagogique était dans le secret ! Tour à tour les 2 comédiens ont interprété **Chimène et Rodrigue**, les personnages principaux de l'oeuvre de **Corneille** intitulée **Le Cid (1637)** puis la **Reine d'Espagne et Ruy Blas** de l'oeuvre éponyme de **Victor Hugo (1838)**. L'effet de surprise a été total auprès de nos élèves qui se souviendront longtemps de ces moments suspendus en cours de français, d'anglais, en salle d'étude et de SVT !

Nous tenons à remercier la Compagnie Brasse Brouillon pour sa sympathie et sa disponibilité lors des échanges suite aux représentations et à toute l'équipe du collège qui a permis de proposer cette découverte, peu conventionnelle, du théâtre !

Pour davantage d'informations sur la Compagnie Brasse Brouillon, c'est ici :

<https://brasse-brouillon.fr/>

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.